



## **Pressemitteilung**

25. Juni 2015

## Mehrwegflaschen aus der Region bevorzugen

Kreis Paderborn. Sie lassen sich wieder spülen und neu befüllen, produzieren weniger Abfall, verbrauchen weniger Rohstoffe, sparen Energie und schonen nicht zuletzt unser Klima. Die Rede ist von Mehrwegverpackungen für Getränke.

Der Abfall- und Verwertungsbetrieb des Kreises Paderborn (A.V.E.) wirbt jetzt mit beginnender Sommerferienzeit und vermeintlich durstigen Wochen für die konsequente Nutzung von Mehrwegflaschen. Der A.V.E. bezieht sich hierbei auf aktuelle Aussagen des Umweltbundesamtes (Dessau). Da heißt es: "Egal, ob Kunststoff oder Glas - Mehrweg aus der Region ist die beste Empfehlung für alle Verbraucher." Allerdings können Flaschen aus Glas bis zu 50 Mal, hingegen aus Kunststoff (PET) nur rund 25 Mal wiederbefüllt werden. Beide seien aber allemal besser als die ressourcenverbrauchenden Einwegflaschen. Da die Unterschiede für den Verbraucher nicht immer auf Anhieb im Handel erkennbar sind, ist das Mehrwegsymbol abgebildet (Foto). Mit Blick auf die Sommerferienzeit ist laut A.V.E. die Nutzung von Mehrwegflaschen ein sehr guter und "absolut sonniger" Beitrag zur Abfallvermeidung.



**Fototext**: Mit diesem Symbol lassen sich Getränke- Mehrwegflaschen eindeutig erkennen.